

# Take Off

第 11 号

平成26年10月16日(木)

三郷市立北中学校 進路通信

## ふれあい講演会

農業生産法人 ヤマザキライス

代表取締役 山崎 能央 様

人生にはたくさんの岐路がある

人生を左右するようなチャンスがたくさんある



昨日、「ふれあい講演会」が行われました。今年は、「私の選んだ道 サラリーマンから農業、そして世界へ」と題し、北中生にこれからの人生を考える示唆を与えていただきました。

「夢を持つことの大切さ」、「人生にはたくさんの岐路があること」、「目標を立てて、それを積み重ねて夢になること」など心に残る言葉をいただきました。

みなさんがどう感じたのか、2人の感想文を紹介します。

「今日の講演を聞く前は、将来についてあまり考えたことがありませんでした。けれど、今日の講演を聞いて、将来自分がどうなるかについて考えようと思いました。今回の話の中で、一番印象に残った言葉が『大切なのは夢を持ち続けること』という言葉です。ぼくはまだ夢というものがないので、早く自分で夢を見つけて、それを目標にして頑張っていこうと思いました。」

「私は今まで夢というものがよくわかりませんでした。小学校の卒業文集に将来の夢を描くときも、中学校の面接練習で将来の夢を言うときも、私は何もないとしか答えられませんでした。しかし、今日山崎さんから聞いた話で、どんなに小さな夢でもいいんだとわかりました。そう考えると、自分の志望校に入りたいというの、そこでどんな部活に入りたいというの私の小さな夢なんだと思いました。今、自分に夢がもてたと思うと自信がわいてきました。大事なことを教えていただきありがとうございます。」

進路について考えている今、何か示唆を与えられたようですね。「小さな目標から大きな目標に、そして夢をつかむ」 さあ、小さな目標を1つ1つ達成し、夢につなげていきましょう。

「中学でしっかり勉強しないとだめだなあと思いました。将来は決まっていなくても、しっかり勉強などを頑張らないといけないなあ」という1年生の感想がなにか心からの声で印象に残りました。

## いよいよ進路決定！志望校を決める三者面談をします。

今年度第2回目の三者面談を行います。ここでは、これまでの高校見学会や説明会等をふまえて、志望校を決めていきます。第一希望の高等学校、第二希望の高等学校、公立高等学校一本受験において不合格になった場合の対応まで決めていく場としたいと思います。

本人とご家族でしっかりお話し合いを行ったうえで三者面談に参加されますようお願い致します。

なお、本日希望日時をお伺いするプリントを配布しました。10月23日(木)厳守でご提出をお願い致します。

三者面談日時 11月13日(木)、11月17日(月)～21日(金)

時間 14:20～17:00

\*3年生は、4時間授業 給食を食べて下校となります。

